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Jugend – Migrations – Dienst  =  J M D  =  

 

        

 

Hier bekommen junge Menschen Hilfe.  

Die jungen Menschen sind zwischen 12 und 26 Jahre alt. 

Wir helfen Migranten und Flüchtlingen.  

 

Migrant ist ein schweres Wort. 

Ein Migrant ist eine Person. 

Diese Person kommt aus einem anderen Land. 

Die Person geht aus ihrem Heimat·Land weg.  

Die Person möchte in ein anderes Land.  

Zum Beispiel: um dort zu arbeiten.  

Migration heißt: 

Zuwanderung aus dem Ausland. 

 

Ein Flüchtling ist eine Person.  

Die Person geht aus ihrem Heimat·Land weg.  

Weil dort zu viele Gefahren sind.  

Zum Beispiel: Krieg.  

Ein Flüchtling sucht Schutz in einem anderen Land.  
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Oft sprechen die jungen Menschen eine andere Sprache.  

Ihre Sprache ist nicht Deutsch.  

 

Wir helfen auch den Kindern von Migranten und Flüchtlingen. 

Oder den Enkel·Kindern von Migranten und Flüchtlingen. 

Wenn sie 12 bis 26 Jahre alt sind. 

 

Sie können zu uns kommen. 

Egal, aus welchem Land sie sind.  

Egal, ob sie an einen Gott glauben.  

Egal, an welchen Gott sie glauben. 

 

 

 

Wir helfen diesen Personen bei ihren Problemen. 

Für ein gutes Leben in Deutschland. 

Migranten  und Flüchtlinge haben manchmal besondere Probleme. 

Wir helfen bei diesen Problemen. 
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Unsere Beratung ist kostenlos.  

Das heißt: Sie kostet kein Geld. 

Wir halten uns an die Schweige·Pflicht.   

Das heißt:  

Wir sagen nichts weiter.  

 

 

 

 

 

Dabei helfen wir: 

 

 

Deutsch lernen 

 

Wir wissen über Deutsch·Kurse Bescheid. 

Wir finden einen Platz in einem Sprach·Kurs für 

Sie. 
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Schule 

 

Wir haben Infos zu den Schulen in Deutschland.  

Wir suchen mit Ihnen eine Schule.  

Wir helfen bei Problemen in der Schule. 

Wir erklären verschiedene Arten von Schulen. 

 

Ausbildung und Beruf 

 

Wir geben Ihnen Infos zur Ausbildung in 

Deutschland. 

Und zu den Berufen in Deutschland.  

Wir suchen mit Ihnen eine Ausbildungs·Stelle. 

Wir schreiben mit Ihnen Bewerbungen. 

 

 

Universitäten und Hoch·Schulen 

 

In Deutschland kann man an Universitäten studieren. 

Man kann auch an Hoch·Schulen studieren.  

Wir geben Ihnen Infos zum Studium. 
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Zeugnis 

 

Sie haben ein  Zeugnis aus dem Ausland. 

Manche Zeugnisse  sind auch in Deutschland 
gültig. 
 
Das heißt: 

Das Zeugnis zählt wie ein Zeugnis aus Deutschland.  

Dabei können wir Ihnen helfen. 

 

 

Kontakt mit einem Amt  

 

Ein anderes Wort für Amt ist: Behörde 

Wir helfen Ihnen bei Ämtern. 

Zum Beispiel mit:  

•  Ausländer·Behörde 

•  Jobcenter · 
•  Arbeits·Agentur. 

•  Landrats·Amt. 

•  Kranken·Kasse. 

 

Wir helfen Ihnen beim Ausfüllen von einem Antrag. 

Wir helfen beim Briefe·schreiben.  

Wir telefonieren mit dem Amt. 

 

Diploma 
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Frei·Zeit 

 

Wir haben Infos zu Ihrer Frei·Zeit. 

Wir haben Ideen für Ihre Frei·Zeit. 

Zum Beispiel: 

Wir suchen ein Fuß·Ball·Team für Sie. 

 

 

 

Hilfe bei Stress 

 

•  in der Familie.  

•  in der Schule. 

•  bei der Arbeit. 

•  mit Geld. 

 

 

 

 

Das ist wichtig: 

Wir überlegen mit Ihnen: 

welche Möglichkeiten es gibt.  

Ihre Wünsche sind dabei sehr wichtig.  

Sie entscheiden selbst, was Sie machen wollen. 
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So kommen Sie zu uns: 

 

Bamberg:  

 

         09  51 / 86  85  12 oder 

   09  51 / 86  85  13 

 

     mari.julia@skf-bamberg.de 

   roll.hanne@skf-bamberg.de 

 

Adresse:     Schwarzenbergstraße 8  

96 050 Bamberg 

 

 

Coburg: 

 

         01 76 / 25  28  73  54 

 

christenn.juergen@skf-

bamberg.de 

 

Adresse:  Obere Klinge 1a 

96 450 Coburg 
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Kronach:  

 

   01 76 / 25  28  73  54 

 

christenn.juergen@skf-bamberg.de         

 

Adresse:   Haus der Diakonie, Rodacher Straße 15 

96 317 Kronach 

 

Forchheim:  

 

  09  19  16  25  52  14  

 

  kaiser.sabine@skf-bamberg.de  

 

Adresse:  Bamberger Straße 21  

91 301 Forchheim 

 

 

Lichtenfels:  

 

  01  57 / 38  49  95  04  

 

rose.kathrin@skf-bamberg.de 

 

Adresse:    Schlossberg 2  

96 215 Lichtenfels 
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Bildnachweis erstes Foto: Servicebüro Jugendmigrationsdienste 

 

Alle gezeichneten Bilder: © Lebenshilfe für Menschen mit geistiger 
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